JUNTA DE ANDALUCIA

S A L 2 9 JUL. 2008 D Delegación Provincial 3 1 9 1 Málaga

CONSEJERÍA DE CULTURA

Delegación Provincial

FUNDACIÓN GARCÍA AGÜERA D. JOSÉ M. GARCÍA AGÜERA PLAZA ALAMEDA, 30 29100 COÍN

Fecha: 29.07.08 N. Ref.: SP. FL/os

Asunto:

Querido José Manuel:

Como Delegado de la Consejería de Cultura de la Junta de Andalucía en Málaga y responsable de la protección y conservación del patrimonio cultural de nuestra provincia, mediante estas líneas, quiero expresarte a ti y al magnífico grupo humano que constituís la Fundación García Agüera mi más sincero agradecimiento por vuestra decisiva contribución a la protección, mediante alguna de las figuras previstas en la Ley 14/2007, del Patrimonio Histórico de Andalucía, de un elemento patrimonial tan importante para Coín y para Málaga como la Basílica Rupestre Mozárabe de Coín.

Vuestro esfuerzo va a ayudar, además de dar protección jurídica adecuada a dicho bien cultural, a conocer mucho mejor la historia e incluso los orígenes de esa bellísima población que es sede de vuestra organización y objeto de vuestro interés por la cultura. Durante la investigación, en los diferentes aspectos tanto históricos, arqueológicos, etnográficos, arquitectónicos, etc, de la Basílica para estructurar la documentación técnica necesaria para la protección del bien y la delimitación de su entorno, delimitación a la que tan certeramente habeís contribuido, se van a poner en claro aspectos que seguramente van a dar conocimiento sobre ese periodo histórico y de la investigación, además, va a derivarse un proceso de difusión y puesta en valor para el disfrute de los coinos y de los muchos que os visitan.

Se que habéis colaborado, en vuestro interés por la Basílica, con dos arqueólogos de gran prestigio en nuestra provincia, Manuel Romero y Luis Efrén Fernández, a los que me gustaría que hieras llegar también nuestro agradecimiento y gratitud por su dedicación tan desinteresada así como la de los propios miembros de la Fundación García Agüera.

Con mi agradecimiento a ti y a todos los miembros de la F.G.A, recibid un fuerte abrazo



EL DELEGADO PROVINCIAL

Málaga
Francisco López Fernández

C/. Marqués de Larios, 9. 29015 Málaga Teléf. 951 041 400. Fax 951 041 401 E-mail: informacion.dpmalaga.ccul@juntadeandalucia.es